

« grand Hostel-Dieu de Nostre Dame de Pitié du pont du Rhosne » proposèrent aux Réformés de faire échange de leur cimetière avec « une place dans un jardin joignant la dite boucherie... ce qu'ils (les Réformés) auroient volontiers accordé à la recommandation du seigneur archevesque de Lyon. » Le contrat d'échange fut signé le 6 février 1682, et fut homologué par le Roi en conseil le 31 mars 1683.

### III

#### LES MINISTRES DU SAINT ÉVANGILE DE L'ÉGLISE RÉFORMÉE DE LYON

Nous n'avons pas à parler des pasteurs de l'Église Réformée de Lyon au seizième siècle. Il serait facile de le faire, car on a sur les origines de cette église et sur ses ministres de curieux documents, mais ce serait nous écarter de notre sujet. Nous nous arrêterons cependant sur l'état des choses excessif que nous avons observé vers 1562.

En cette année, pendant l'occupation de Lyon par les Huguenots, six « ministres de la parole de Dieu » étaient dans cette ville, c'était Pagezy (6), Michaël, Ruffy, Vignaulx, Salis et Payan (7).

---

(6) M. E. Moutarde a donné le nom de Pagès. On lit Paget dans une pièce du fonds de Saint-Just (G, liasse 13) ; c'est ce ministre qui, ayant pris sa demeure au couvent de Saint-Just, ne voulait plus le quitter.

(7) Voir le compte de distribution des « meubles et autres choses » provenant des églises, dressé par C. de Rocheblave. — Il y aurait eu